



Syndicat CGT Territoriaux  
de Perpignan  
Mairie - PMMCU - CCAS

# Retrait immédiat de la loi Macron-Darmanin !

Janvier 2024,

La loi sur l'immigration adoptée le 19 décembre à l'Assemblée nationale par les députés macronistes, LR et RN remet en cause des libertés démocratiques fondamentales. **La CGT des territoriaux de Perpignan dénonce un texte de la honte qui reprend plusieurs propositions défendues ouvertement par le Rassemblement national. Avec cette loi, le gouvernement entend diviser les salariés entre eux en fonction de leur couleur de peau et de leur origine géographique.**

Parmi les principales attaques, figure la remise en cause d'un principe fondateur de la sécurité sociale, qui veut que tout salarié cotisant puisse bénéficier des prestations existantes. Une telle restriction, fondée sur un critère de nationalité signifie que des salariés, malgré le versement de leur cotisation (plusieurs centaines d'euros) ne pourront pas bénéficier des mêmes droits que leurs collègues de nationalité française. **Est-il normal de cotiser pour des prestations auxquelles on n'a pas droit ?** Outre son caractère raciste et discriminatoire, cette mesure entraînera un appauvrissement de dizaines de milliers de familles et d'enfants.

**Concernant les secours d'urgence, avant, pour en bénéficier, il suffisait d'être humain !  
Maintenant, l'aide d'urgence sera soumise à la couleur de peau et au domicile !**

Aujourd'hui ce sont les personnes, les salariés de nationalité étrangère qui sont mis en cause. Demain, la sécu, les statuts, les droits collectifs seront remis en cause, supprimés pour l'ensemble des salariés. **Une loi qui met en place des droits différents, c'est une loi pour nous diviser !**

**Exiger le retrait de cette loi ignoble n'est pas seulement un devoir moral. Cette loi en attaquant les droits d'une partie des salariés en France prépare une remise en cause brutale de l'ensemble des droits.**

Plusieurs Conseils départementaux ont annoncé qu'ils refuseront de mettre en place la loi. Dans ce contexte, la CGT des territoriaux de Perpignan invite les agents à participer au



**Rassemblement et à la manifestation  
contre la loi immigration  
Dimanche 21 janvier à 10h30  
Place de la République**